

Reitera De la Fe su tesis de suspensión de las elecciones

En unas declaraciones que ha hecho el ex ministro Ernesto de la Fe sostiene, en resumen sintético, que "la tesis planteada por mí sin la previa autorización de los jefes del Movimiento del 10 de marzo, consistente en que no debemos ir a unas elecciones en las que la única figura que nos discuta el poder desde la parte contraria sea el doctor Grau San Martín, símbolo del desenfreno, el pillaje y el atentado ajeno, no ha sido una tesis negativa, como la pinta el distinguido periodista Francisco Ichaso, desde el momento que de Oriente a Occidente la tesis sigue despertando interés sumando, espontáneamente adeptos".

"Se me asegura —sostiene el ex ministro De la Fe— por personas amigas de Batista que hasta hoy siguen siendo amigas mías, que tampoco era el deseo de Batista tener como único contrario al rey del peculado".

Expone en sus declaraciones el señor De la Fe que por eso sería mejor para lo que constituye el movimiento revolucionario del 10 de marzo y el propio historial de Batista suspender valientemente estas elecciones e ir a un replanteo de la cuestión electoral.

Se pregunta si no "se podría intentar que el Bloque Cubano de Prensa, por conducto de los orga-

nos de publicidad con que cuenta, iniciara una encuesta para conocer del pueblo si prefiere estas elecciones tal como están convocadas, o la celebración de otras en las que pudieran estar representados todos los organismos políticos y las nuevas fuerzas que necesariamente hay que agrupar para darle batida definitiva a la politiquería tradicionalista que mantiene a la República en un provisionalato sin salida".